

愛・自由・平等
心やさしき闘士たち

愛・自由・平等 心やさしき闘士たち 目次

プロローグ Ⅰ

第一章 ジャンヌ・ダルクたち 9

コラム① ナチズムと性 47

第二章 元自動車整備士、TENGAをつくる 57

第三章 女性の心を解放せよ 83

コラム② マスターベーション世界調査 112

第四章 流通 117

コラム③ バルセロナから来た女 138

第五章 性の悩みも表通りに、そして性教育へ

147

コラム④ 「敵」と呼ばれる男

185

第六章 すべての人たちへ

193

エピローグ

222

プロローグ

ある年の七夕のことでした。

夜空のずっと向こうで、織姫と彦星が、一年に一度の逢瀬を楽しんでいました。

彦星が、織姫に言いました。

「織姫、あっちを見てごらん。あのずっと向こうに、小さな青い星があるよね」

「地球でしょ。そこに、日本という国があるのよね」

「日本の人たちは、七夕の日に、星に願いをかけてきたよね」

「私たち、七夕の日に、いっしょに、ずっと見守ってきた。願いがかなった方が、たくさんいらしたわ」

願いがかなった人たちのことを、ふたりはうれしそうに話していました。そして、彦星

が話を変えます。

「ところで、織姫。2005年の七夕に、ある人が、自分の思いを込めて、ある商品を作り出したよね。覚えてるかい？」

「えーっと、誰だったかなあ……。思い出した！ 自動車の整備をしていた男の人だった」

「彼の始めたことが、日本、いや、あの地球中に広がっているんだ」

「七夕に始めて良かった、と思ってくれていたらうれしんだけど」

「ぼくたちで、これからも見守っていきましょう」

なぐんで会話が、夜空の向こうでなされたとか、なされなかったとか。



2005年7月7日、株式会社「TENGA」から、TENGAが売り出されました。男性用のマスターベーション用のグッズです。

ほとんどの大人は、存在だけなら知っているはずで

つくった人物は、松本光一さん。織姫と彦星の会話に出てきたように、もともとは自動車の整備士をしていた男性です。

彼は、星に、こんな願いをかけました。

「性を表通りに、誰もが楽しめるものに変える」

アダルト業界では、5千個売ればヒット商品、とされてきました。ところが、一年で、なんと100万個も売れました。

それから快進撃をつづけています。世界60カ国以上で売られています。3秒に1個のペースで売られています。

そして、女性向けのグッズも出しました。そのブランド名は、iroha（いろは）。これも、世界中に出ています。

メイド・イン・ジャパンの製品といえば、思い出すのは、自動車や化粧品とかでした。

けれど、TENGA、そして、irohaは、知る人ぞ知る、メイド・イン・ジャパンの製品なのです。あまりに売れているので、ベトナムに工場があります。

日本で開発したという安心感と、性能への期待感。それを満足させているからこそ、多くの支持を得ています。

はじめは、アダルトショップやビデオ店での販売だけでした。ドラッグストア、コンビニなどでも買えるようになりました。そして2019年には、東京と大阪のデパートでの販売が始まりました。多くの人が買っています。

現状だけをみると、順風満帆に見えます。

けれど、そこにいたるまで、TENGAの人たち、とりまく人たちが、数知れぬ悔し涙を流してきたのです。

悔し涙の理由を探りました。できれば書きたくない熟語、しかし思いつきません。

偏見、拒否、侮蔑、嘲笑……

でも、みなさんは、あきらめませんでした。そして、それぞれに、心の中で叫んだのです。

「フォロー・ミー（私につづけ）」

マスターベーション。それは、男も女も、しています。するもしないも、個人の自由で

す。開けっぴろげに言うのも、黙っているのも自由です。

でも、この社会では、その自由が認められているでしょうか。

性のことを口にするのは、はしたない、不謹慎だ。

自慰なんて、はしたない、不謹慎だ。

愛が伴う性の営みは、美しいです。おたがいにパートナーを尊重し合うことは、素晴らしいです。けれど、その愛につつまれていても、マスターベーションをしたくなることはあるはずです。そして、愛の伴わない一方的な激情を覚えたとき、マスターベーションは心を抑える砦とりでとなります。

でも、この社会、愛が希薄になっていませんか？ SNS上では、自分より弱い者に醜悪な言葉を浴びせています。パワハラ、セクハラも後を絶ちません。

平等。マスターベーションは、老若男女、誰にもする権利があります。身体に障がいがある方にも、権利があります。いわゆるLGBTの人たちにも権利があります。

すべての人に、等しく権利があります。

でも、この社会に、平等はありますか？

男がするのは仕方がない、でも、女性がするのは、はしたない。

障がいがある方に、性欲はない。そう思いこんでいませんか？ 障がい者を聖人君子扱

いしてきていませんか？

「性を表通りに、誰もが楽しめるものに変えていく」

このTENGAが掲げるビジョンは、愛、自由、平等を追い求めていくという宣言にほかなりません。

社会を変える革命です。ただし、誰も血を流さない、傷つくことのない、心やさしい革命です。



株式会社「TENGA」。東京の港区に本社があります。なぜTENGAなのかというと、正しく整い上品な様をあらわす「典雅」、それをアルファベットにしたからです。

社員は2019年夏の時点で、100人ほど。みんな、革命の闘士です。そして、TE

NGAとかかわる流通業者、お医者さん、NPOの人たちも、闘士です。

すべての闘士は、大まじめに、正直に、そして、笑顔とユーモアを交えて、闘っています。

さあ、闘士のみなさんに会いに行きましょう。まずは、だれに……。

闘士と言われて思い出すのは、「私に続け」と人々を勇気づけた少女のことです。

そうです、ジャンヌ・ダルクたちに会いに行きましょう。